

Ein Tag wie aus dem Bilderbuch

3. Biethfest in der Sekundarschule an der Biethe in Roßlau



Es war der 16.09.2011 gegen 13.30 Uhr. Auf dem Schulhof der Sekundarschule an der Biethe in Roßlau begann es zu wimmeln. Schüler und Lehrer strömten aus der Schule und fingen an Tische und Bänke aufzubauen und den Schulhof zu schmücken. Der Förderverein Freunde der Biethe-Schule e.V. hatte zum dritten Biethfest eingeladen.

Die Nachfragen von vielen Seiten waren die Motivation des Fördervereins für eine Fortsetzung dieses Festes. Mit viel Eifer brachten die Schüler ihre Ideen in dieses jährliche Projekt ein, präsentierten nicht nur ihre Schule, vielmehr ihre vielfältigen Fähigkeiten und Talente. Und das Ergebnis konnte sich sehen lassen.

Bei schönstem Herbstwetter, mit so vielen Besuchern wie noch nie und jeder Menge Attraktionen startete unser Fest.

Die Schüler selbst organisierten und präsentierten eine Tombola, eine Waffelbäckerei, einen Trödelmarkt, einen Popkornstand, den Kuchenbasar, die Cocktailbar und den Würstchen- und Getränkestand. Einige Schüler verkauften selbst hergestellte Öle und Marmeladen. Es gab aber auch eifrige Verbündete, die unser Biethfest jedes Jahr begleiten. So ist die Feuerwehr des Ortsteils Roßlau jedes Jahr dabei. Da konnte mit dem Feuerwehrschauch gespritzt werden. Mit dem Drehleiterfahrzeug konnte man die Aussicht über das Fest und über den Stadtteil Roßlau genießen.



Die Schülerfirma Mc Biethe versorgte unsere Gäste mit Snacks und Kaffee. Dabei legten sie etliche Kilometer zurück. Das BAFZ Roßlau stellt sich immer wieder mit neuen Experimenten und Ideen zum Fest vor. Begleitet wurden sie von der Schülerfirma „Color Kiwi“. Unsere Schulsozialarbeiterin denkt sich zu jedem Fest ein neues Schulquiz aus, bei dem es dann tolle Preise zu gewinnen gibt. Die Mitarbeiter der Ölmühle setzten beim Kinderschminken bunte Akzente. Unsere pädagogischen Mitarbeiter begeisterten die kleineren Kinder mit Schulhofspielen, wie zum Beispiel Twister.



In diesem Jahr gab es ein Kontrastprogramm zwischen Eltern und Schülern. Während sich die Eltern unserer Schüler mit dem Projekt „Gesunde Ernährung heute“ präsentierten, zeigten die Schüler Ergebnisse zum Projekt „Notrezepte- Ernährung in Zeiten des Krieges“. Da gab es zum Möhrenpuffer und Kaffeekekuchen zum probieren. Eine sehr interessante Angelegenheit. Mit vielen Informationen zum



Thema Lernen und Bildung für jung und alt stellten sich Mitglieder der Initiative „Lernen vor Ort“ aus Dessau-Roßlau auf unserem Fest vor. Sie hatten viele Spiele dabei, die großen Anklang fanden.

Es gab aber nicht nur etwas zu Essen und zu Trinken, zu Schauen, zu Basteln oder zu Kaufen. Ein tolles Programm war vorbereitet. Der Programmablauf wurde durch die Diskothek Blue Vision aus Dessau begleitet. Im Schulgebäude gab es den Film „Anhalt 800“ zu sehen. Er wurde als Wettbewerbsbeitrag von Schülern produziert und konnte hier der Öffentlichkeit vorgestellt werden. Die Oriental Dance Girls zeigten wieder eine beeindruckende

Bauchtanzshow. Der Spielmannszug „Blau Weiß“ begleitet unser Fest auch jedes Jahr und präsentiert Ausschnitte aus ihren Programmen. Ein großes Highlight dieses Festes war unser Talentwettbewerb „Bieth sucht den Superstar“. Da zeigten unsere Schüler mal so richtig was sie beim singen, tanzen und Instrument spielen drauf haben. Sogar ehemalige Schüler unserer Schule nahmen daran teil. Unsere Gäste waren sehr beeindruckt. Eigentlich erwarteten wir zum Fest noch einen besonderen Gast. Unser Ministerpräsident Dr. Haseloff hatte seine Teilnahme angekündigt, musste aber leider kurzfristig absagen. Die Unterstützung der Unwetteropfer vom 11.09.2011 musste gewährleistet werden. Der Stimmung auf unserem Fest tat das keinen Abbruch, konnten wir doch als Überraschungsgast Annemarie Eilfeld präsentieren, die im Anschluss noch eine Menge Autogramme schreiben durfte.

Solch ein Fest zu organisieren macht riesigen Spaß, wenn sich viele mit einbringen und die entsprechenden Mittel zur Verfügung stehen. Die Schüler brachten sich durch ihre Ideen und ihr Engagement ein. Lehrer und Eltern unterstützten dabei. Viele, schon erwähnte, nahmen höchst selbst am Fest teil. Im Vorfeld konnte der Förderverein viele Spender und Sponsoren gewinnen, die uns bei der Vorbereitung mit Geld- und Sachspenden unterstützt haben. Wir möchten diese Gelegenheit nutzen Dank zu sagen für die Unterstützung. Der Förderverein Freunde der Bieth-Schule e.V. bedankt sich bei der DVV Dessau, dem WTZ Roßlau, der Stadtparkasse Dessau, dem DHW Deutsche Hydrierwerke Rodleben, dem Beerdigungsinstitut Peter Kossack, den Stadtwerken Roßlau Fernwärme, dem Förderverein der Schifferstadt Roßlau e.V., dem Wirtschaftskreis Roßlau e.V., der G. Schönemann Entsorgung GmbH, dem Malerfachbetrieb Uwe Kossack, dem Hausmeisterservice Mike Pröger, dem Optikermeister Matthias Leupold, der Familie Koschig, der IKK Krankenkasse, dem Rathaus-Center-Management, der S& B Service und Büro Dessau, der UCI Kinowelt Dessau, der IHK biz Dessau, der Paracelsus Apotheke Roßlau, der Fielmann AG, dem Raiffeisenmarkt Roßlau, dem Anhaltischen Theater Dessau, dem Eiscafé Palermo Roßlau und dem Umweltbundesamt Dessau.

Im nächsten Jahr wird es sicher wieder ein Biethfest an der Sekundarschule in Roßlau geben. Wir freuen uns schon viele neue Ideen und hoffen wieder auf eine breite Unterstützung.